

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Tanggapan anak tentang kesejahteraannya pasca perceraian orang tuanya terbagi menjadi 2 antara lain ada yang beranggapan kalau walaupun orang tua mereka sudah berpisah, kesejahteraan dan hak mereka sebagai anak tetap didapat dikarenakan tanggung jawab dari ayah dan ibunya tetap diberikan kepada anak dan ada juga yang beranggapan kalau kesejahteraannya sebagai anak kurang atau bahkan tidak didapat pasca perceraian kedua orang tuanya dikarenakan adanya lepas tanggung jawab dari salah satu atau bahkan kedua orang tuanya yang membuat kesejahteraan anak tidak didapat.
2. Anak beranggapan bahwa dampak yang dirasakannya pasca perceraian orang tuanya, Ada yang beranggapan bahwasanya pasca orang tuanya bercerai anak cenderung mengalami gangguan emosional seperti sedih, marah, bingung, dan cemas. Adapun dampak psikologi yang dialami mereka seperti depresi, stres, Penurunan prestasi akademik dan trauma. Walaupun mengalami dampak - dampak tadi semua akan berlalu dan membuat mereka belajar dari pengalaman itu, agar lebih menjaga hubungan antara suami istri nantinya kelak, tetapi apabila tidak dipertahankan hubungan suami istri maka mereka telah belajar bahwa anak juga harus dipertanggung jawabkan kesejahteraannya walau sudah cerai.

B. Saran

1. Melalui skripsi ini peneliti berharap dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai Kesejahteraan Anak Pasca Percerian yang mana dalam penelitian terdapat hal-hal yang harus dipertimbangkan tentang kesejahteraan anak setelah orang tuanya bercerai. Dan penulis berharap hasil penelitian ini menjadi pertimbangan hakim ketika memutuskan cerai pasangan yang memiliki anak, dan anak juga harus diutamakan.
2. Dalam dunia akademik setiap penelitian masih memiliki keterbatasan dalam berbagai aspek sebagaimana penelitian ini. Maka oleh karena itu perlu adanya kajian yang semakin luas dan mendalam khususnya berkaitan dengan penelitian ini, semoga penelitian ini memberikan sumbangsi terhadap upaya perkembangan pemikiran dan pemahaman terlebih khusus terhadap judul yang peneliti kaji. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan sebagai bahan evaluasi kedepannya. Sehingga penelitian ini menjadi karya tulis yang bermanfaat untuk banyak orang